

Der Bürgerantrag wird aus touristischer Sicht grundsätzlich begrüßt. Da sich die vorgeschlagene Fläche im Umfeld der Stadthalle jedoch aufgrund der Bebauungspläne nicht eignet und derzeit keine andere geeignete Fläche hierfür zur Verfügung steht, wird der Vorschlag abgelehnt. Sollte der Rat die Entscheidung treffen, dass Rheinbach durch Ausweisung einer geeigneten Wohnmobilanlage ein attraktives Ziel für Wohnmobilsten werden soll, wären entsprechende planungsrechtliche Schritte in die Wege zu leiten.